

Ressort: Lokales

Ude würde sich nicht mehr für Olympiabewerbung Münchens stark machen

München, 12.04.2017, 17:43 Uhr

GDN - Christian Ude, ehemaliger Oberbürgermeister der Stadt München, würde sich nicht mehr für eine Olympiabewerbung Münchens stark machen. "Heute sehe ich die Olympiabewerbung für 2014, später 2018, anders", sagte Ude dem Magazin der "Süddeutschen Zeitung".

"Ich habe das für eine Chance gehalten, die so ein Olympisches Dorf gerade für den Wohnungsmarkt gewesen wäre." Heute sehe er das viel kritischer, "weil mir klar wird, was für eine unglaubliche Zumutung der internationale Sport für die Bürger aller Städte darstellt, gleich ob Fifa oder Internationales Olympisches Komitee". Begeistert ist Ude von der Werbewirkung, die der FC Bayern für die Stadt München hat. "Ich habe als Gastprofessor in China immer versucht, die Vorlesungen aufzulockern, und bin auf den Fußball zu sprechen gekommen. Ich habe festgestellt, dass jeder chinesische Student die aktuelle Mannschaftsaufstellung und den Tabellenstand des FC Bayern kennt."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-87944/ude-wuerde-sich-nicht-mehr-fuer-olympiabewerbung-muenchens-stark-machen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com